

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Roshfrans orgulloso patrocinador de la Expo Mecánico Automotriz Internacional Virtual 2020

Concluida la Expo Mecánico Automotriz Internacional 2020 Virtual organizada por la Confederación Nacional de Talleres Automotrices, CNT, el presidente del organismo, Rudi Esquivel Bolaños reportó la visita al evento de 192,475 internautas de México y otros países durante los tres días oficiales de la exhibición de partes, componentes, accesorios y equipo para empresas dedicadas al mantenimiento vehicular, preventivo y correctivo. Tal cifra se reporta como récord, a partir de que el primer evento de este tipo organizado hace unos meses por la CNT (que se posicionó como el primero de este tipo en el mundo), registró 167,790 internautas especializados en el mercado de repuesto. Otro aspecto destacado por el titular del organismo cúpula reparador de automotores ligeros, es que se registró la participación de 123,679 técnicos en los 120 seminarios especializados que se impartieron como parte del foro dentro del programa «Encuentro internacional de actualización técnica automotriz», que, al ser sumadas representaron la impartición de 36,400 horas de capacitación, equivalentes a 1,516 días o 4.1 años de instrucción continua (24 horas).

Dispositivos inteligentes ayudan a disminuir robos en el transporte de carga

Tanto los socios de la Anerpv (Asociación Nacional de Empresas de Rastreo y Protección Vehicular, A.C.) como los transportistas en México han comprobado que los dispositivos tecnológicos son vitales para inhibir los hurtos. La compañía mexicana GM Transport cuenta con varios accesorios para los tractocamiones que ayudan a sus dueños a mejorar su productividad y no perder dinero. Uno de ellos es la varilla de combustible, que



no solo monitorea el nivel de combustible en las unidades, también es capaz de detectar ordeñas y tiene un sistema de geolocalización para que se conozcan los puntos de descargas no autorizadas.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

KIA gana cuatro premios Consumer Guide 2021 en los premios "Automotive Best Buy"

Kia Motors America anunció que Soul (Crossover subcompacto), Seltos (Crossover subcompacto), Kia Rio (vehículo subcompacto) y Telluride (Crossover mediana) han sido nombrados galardonados en el Consumer

Guide y sus premios "Automotive Best Buy 2021". Los editores de Consumer Guide registran más de 160,000 kilómetros cada año evaluando vehículos, usando criterios objetivos como precio, características, desempeño, adaptaciones, economía de combustible, registros de confiabilidad y valor de reventa, para evaluar cada vehículo en experiencias de manejo del mundo real. "Con cuatro crossovers en la lista Best Buy de la Guía del consumidor 2021, KIA demuestra que puede construir vehículos que equilibran la comodidad y la utilidad sin dejar de ofrecer un valor sólido", dijo Tom Appel, editor de Consumer Guide.





INFORMACIÓN GENERAL

CDMX sugiere cinco reglas para frenar los contagios

A través de sus órganos de difusión, el gobierno de la CDMX pide a la población seguir estas cinco reglas para tratar de frenar el alza de contagios por COVID-19:

1. Quédate en casa
2. Si sales, usa cubrebocas y mantén sana distancia
3. No fiestas, No reuniones, No posadas
4. Una sola persona para realizar las compras
5. Si eres positivo, aíslate y llama a LOCATEL. Así mismo, manda un mensaje de texto al 51515.

Asimismo, existen nuevas reglas para los negocios no esenciales y negocios de comida en la vía pública, entre las que destacan:

1. Cierre de tiendas, comercios y establecimientos no esenciales a las 17:00 horas
2. El retiro de venta de comida en la vía pública, con apoyo económico
3. Fortalecimiento del uso de cubrebocas y medidas sanitarias en todas las actividades económicas

De igual manera se fortalecerá la intervención en los tianguis en coordinación con las alcaldías, tomando las siguientes medidas:

- Venta de alimentos únicamente para llevar
- Uso obligatorio de cubrebocas para comerciantes y clientes

Registra CDMX ocupación hospitalaria más alta por COVID-19 desde el inicio de la pandemia

La Ciudad de México rebasó la noche del lunes el escenario más crítico en hospitalizaciones por COVID-19. Al corte del 13 de diciembre, publicado el lunes, se reportaron 4 mil 606 camas ocupadas en la Capital del País, la más alta desde el inicio de la pandemia. La pasada cantidad máxima reportada por autoridades fue el 22 de mayo, cuando se contabilizaron 4 mil 533 camas ocupadas sólo en la CDMX. En la Zona Metropolitana se cuantificaron 6 mil 439 personas hospitalizadas. El lunes además se informó de 19 mil 84 muertes relacionadas con el coronavirus en la Capital. En tanto, se registraron 31 mil 465 contagios confirmados activos estimados también en la ciudad.

Necesario frenar movilidad ante la rápida propagación del virus en Durango

El virus del **SARS-CoV-2** se transmite muy rápido y con la movilización de gente continúa el aumento de los contagios en Durango, "por ello es necesario frenar la movilidad porque estará en riesgo la saturación de hospitales", señaló el secretario de Salud en el estado, Sergio González Romero, al informar que se detectaron en la entidad 110 casos nuevos de COVID-19 y nueve personas perdieron la vida por esta causa.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



RECOMENDACIÓN

ROSHFRANS
#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

El mejor regalo para esta Navidad, es que todos en nuestras familias se encuentren sanos. Comparte este momento solo con las personas con las que compartes tu casa.